

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades recorren nuevo Hospital de Cauquenes y constatan un 95% de avance en sus obras

Pág. : 9

Cm2: 368,3

VPE: \$ 736.529

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

 No Definida

Autoridades recorren nuevo Hospital de Cauquenes y constatan un 95% de avance en sus obras

Durante la mañana de este miércoles, el Honorable Concejo Municipal de Cauquenes realizó una visita inspectiva a las obras del nuevo Hospital San Juan de Dios, recinto que ya presenta un 95% de avance en su construcción y cuya entrega está proyectada para el transcurso del presente semestre.

La visita fue encabezada por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque y el alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz y contó con la participación de los concejales Ignacio Rodríguez, Matías Castro, Nelson Rodríguez, Grace

Meza, Álvaro Apabla-
za y Matías Ceballos.
Asimismo, estuvieron
presentes el director re-
gional de Planeamien-
to del MOP, Eduardo
Gutiérrez y el inspec-
tor fiscal de la Red de
Hospitales del Maule,
Rodrigo Morales.

Durante el recorri-
do, las autoridades co-
nocieron diversas áreas
clave del recinto hos-
pitalario, entre ellas el
sector del grupo elec-
trógeno, el cual per-
mitirá una autonomía
de hasta 72 horas en
caso de emergencias;
la sala cuna y jardín
infantil exclusivo para
funcionarios; el área
de urgencias; salas de
procedimientos; mo-

dernos pabellones qui-
rúrgicos equipados con
tecnología de última
generación; y las salas
de hospitalización, di-
señadas para albergar
solo a dos pacientes
por habitación, cada
una con baño privado.
La visita finalizó en el
helipuerto, infraestruc-
tura fundamental para
el traslado aéreo opor-

tuno de pacientes crí-
ticos a centros de mayor
complejidad.

El nuevo Hospital
San Juan de Dios de
Cauquenes es un es-
tablecimiento de me-
diana complejidad que
contempla una inver-
sión superior a los 90
millones de dólares.
Tendrá una superficie
de más de 42 mil me-

etros cuadrados, con-
tará con 136 camas
y tres quirófanos, lo
que representa un
aumento de cinco
veces la superficie
del antiguo hospital.

Este moderno re-
cinto asistencial be-
neficiará a más de
60 mil personas de
la provincia de Cau-

quenes, mejorando
de manera significa-
tiva la infraestructu-
ra de salud pública e
incorporando nuevas
especialidades médi-
cas como gastroen-
terología, cirugía
infantil, otorrinola-
ringología, medicina
broncopulmonar y
psiquiatría infantil.

